

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Selama praktikan menjalani periode kerja profesi di Klikdokter sebagai seorang *Software Quality Assurance* (SQA), pengalaman yang diperoleh bukan hanya sekadar rangkaian tugas dan tanggung jawab, melainkan juga sebuah perjalanan pembelajaran yang membuka wawasan baru terkait praktik-praktik terbaik dalam industri teknologi informasi. Dalam peran SQA, praktikan terlibat secara aktif dalam proses pengujian perangkat lunak, memastikan bahwa setiap fitur atau fungsi berjalan sesuai dengan standar kualitas yang ditetapkan.

Secara keseluruhan, praktikan tidak hanya mendapatkan keahlian teknis dalam pengujian perangkat lunak, tetapi juga melibatkan diri dalam ekosistem kerja yang dinamis dan penuh tantangan. Pengalaman ini menjadi fondasi yang kuat untuk implementasi praktik-praktik terbaik dalam dunia kerja yang sesungguhnya, membekali praktikan dengan pengetahuan dan keterampilan yang relevan serta dibutuhkan dalam industri teknologi informasi yang terus berkembang. Dengan demikian, melakukan kerja profesi di Klikdokter dapat menjadikan individu yang siap menghadapi dinamika dan kompleksitas dunia kerja dengan percaya diri.

4.2 Saran

Setelah hampir tiga bulan pengalaman kerja profesi di Klikdokter, praktikan memberikan saran kepada instansi untuk lebih memperhatikan pengembangan keterampilan lintas departemen serta meningkatkan komunikasi antar tim untuk efisiensi kerja yang lebih baik. Adapun saran untuk instansi sebagai berikut:

1. Lebih mendampingi praktikan dalam pelaksanaan kerja profesi akan memberikan manfaat besar, seperti peningkatan pemahaman terhadap tugas dan tanggung jawab, serta pengembangan keterampilan praktis yang dapat diterapkan di dunia kerja secara lebih efektif dan mandiri.

2. Peningkatan transparansi dalam dokumentasi pengujian bagi praktikan. Dengan dokumentasi yang lebih jelas dan terstruktur, praktikan akan lebih mudah memahami proses pengujian, meminimalkan kebingungan, dan meningkatkan efisiensi serta produktivitas dalam menjalankan tugas kerja praktiknya.
3. Mengintensifkan komunikasi antara pembimbing kerja dan praktikan adalah esensial. Upaya menjaga hubungan komunikatif akan meningkatkan pemahaman tugas, menciptakan lingkungan kerja yang terbuka, dan memberikan dukungan yang dibutuhkan oleh praktikan, memperkuat kolaborasi tim untuk mencapai hasil yang optimal.

